

Personel Polsek Cugenang Laksanakan Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

May 20, 2024 - 10:26



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang melaksanakan patroli malam pada Senin, 20 Mei 2024, sebagai bagian dari upaya pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan patroli ini dilakukan untuk memastikan situasi di wilayah hukum Polsek Cugenang tetap kondusif dan aman bagi seluruh warga.

Patroli malam tersebut dipimpin oleh Kapolsek Cugenang, yang turun langsung bersama personelnya menyusuri berbagai titik rawan di kawasan Cugenang. Dengan menggunakan kendaraan dinas dan berjalan kaki, personel Polsek Cugenang menyisir area-area yang dianggap rentan terhadap potensi kejahatan, seperti pemukiman, pusat perbelanjaan, dan jalan-jalan utama.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Kegiatan patroli malam ini dilakukan untuk mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas. Kami ingin memastikan bahwa warga Cugenang merasa aman dan terlindungi, terutama pada malam hari," ujar Kapolsek Cugenang.

Selain itu, Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan penuh dedikasi dan profesionalisme. "Saya sangat mengapresiasi kinerja personel Polsek Cugenang yang telah melaksanakan patroli malam dengan baik. Kehadiran polisi di tengah masyarakat, terutama pada malam hari, sangat penting untuk mencegah tindak kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga," tambahnya.

Dalam patroli malam tersebut, personel Polsek Cugenang juga berinteraksi dengan warga yang ditemui di sepanjang perjalanan. Mereka memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Langkah ini diambil untuk membangun kemitraan yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menegaskan bahwa kegiatan patroli malam akan terus dilakukan secara rutin dan berkesinambungan. "Patroli malam ini bukan hanya untuk menunjukkan kehadiran polisi, tetapi juga untuk mendengarkan langsung keluhan dan aspirasi masyarakat terkait masalah keamanan. Dengan demikian, kami dapat merespons dengan cepat dan tepat setiap situasi yang berkembang di lapangan," ungkap Kapolres.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Cugenang dapat selalu terjaga dengan baik. Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan keamanan bagi seluruh warga, sehingga mereka dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman.